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CAMARA Com as sessões suspensas por conta da Fase Emergencial, os parlamentares têm feito reuniões remotas semanalmente

Vereadores discutem próximas 
medidas contra a pandemia

Com a suspensão das sessões ordinárias, os vereadores estão de reunindo apenas de maneira remota

ANGELO AUGUSTO SANTI
asantiiPjj.com.br

Em reunião on-line reali
zada na m anha desta terça-fei- 
ra (6), os vereadores de Jundiai 
discutiram propostas para li
dar com a pandemia na cidade. 
As ideias apresentadas nas áre
as da Saúde, Economia, Educa
ção, Transporte e Assistência 
Social serão encaminhadas à 
prefeitura para análise técnica 
e legal quanto à sua viabilida
de de implementação.

A reunião foi conduzida 
pelo presidente da Casa, Fa- 
ouaz Taha (PSDB), e contou 
com a participação de 16 dos 
19 parlamentares jundiaien- 
ses. Com o cancelamento das 
sessões durante todo 0 mês de 
março e as primeiras sema
nas de abril, esse diálogo se
manal tem sido mantido en
tre os vereadores, sempre de 
maneira remota.

ECONOMIA
Uma das sugestões apre

sentadas na área da Econo
mia é a realização de um es
tudo, pela prefeitura, sobre a 
viabilidade de se flexibilizar 
impostos e taxas municipais 
para os em preendim entos e 
trabalhadores impactados 
pela pandemia. E, visando 
fomentar a economia da ci
dade, será apresentada à pre
feitura sugestão para que se 
disponibilize capacitações 
sobre m arketing  digital e 
vendas on-line voltadas aos

micro, pequenos e médios 
empreendedores.

TRANSPORTE
Diversos parlamentares 

m anifestaram preocupação 
quanto ao transporte coleti
vo, onde frequentemente não 
é possível manter o d is tan
ciamento recomendado entre 
as pessoas. Neste sentido, en
tre as ideias apresentadas es
tá o diálogo com as empresas 
da região para que façam um 
escalonamento de horário de 
entrada e saída dos funcioná

rios. Outra sugestão é que as 
próprias empresas forneçam 
meios de transporte aos seus 
funcionários, evitando assim 
o uso do transporte público.

SAÚDE
Na área da Saúde, foi bas

tante discutida a imunização 
dos idosos. Apontou-se a difi
culdade de agendamento dos 
grupos prioritários que não 
se vacinaram  no período des
tinado às suas faixas etárias, 
e a necessidade de se ampliar 
a conscientização destes gru

pos quanto à importância da 
imunização. Também levan
tou-se a necessidade de co
brar o início da vacinação 
anual contra H1N1, medida 
importante para conter os ca
sos de gripe que tam bém  po
dem demandar leitos nos hos
pitais da cidade.

Foi apontada a necessidade 
de se criar um  atendimento de 
Saúde para os pacientes já cura
dos da covid-19, para tratar as se
quelas físicas e psicológicas que 
possam ter surgido. E alguns 
vereadores apontaram a impor

tância de se retomar a desinfec
ção dos terminais, pontos de 
ônibus e veículos de transporte 
coletivo, além do Hospital São 
Vicente e demais equipamen
tos públicos de Saúde.

Outra questão discuti
da foi a necessidade de se au
mentar a fiscalização quanto 
ao uso de máscaras e fortale
cer as medidas para conter as 
aglomerações. Ainda em rela
ção a Saúde, destacou-se a im
portância de se manter em dia 
os atendimentos dos casos não 
relacionados à covid-19, como 
os agendamentos de exames 
e consultas com especialistas.

EDUCAÇÃO
Entre os pontos aborda

dos está a necessidade urgen
te de imunização dos profis
sionais da Educação para que 
possam ser retomadas as au
las presenciais. Também fa
lou-se sobre a importância de 
se m anter o fornecimento da 
alimentação aos alunos em 
situação de vulnerabilidade.

ASSISTÊNCIA SOCIAL
Outra medida a ser plei

teada pelos vereadores é o 
não corte do fornecimento 
de água e energia elétrica aos 
usuários inadimplentes no 
período da pandemia.

Todas as sugestões apresen
tadas pelos vereadores seguem 
agora para análise da prefeitu
ra, levando em conta a viabili
dade técnica e legal e o impacto 
de cada uma das medidas.
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